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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

CHÁCARAS MIRIM E ESTÂNCIA DAS ÁGUAS,
EM MONTE MOR, RECEBEM AÇÕES DE
MELHORIA NAS VIAS DOS BAIRROS

As ações fazem parte dos trabalhos realizados pela Secretaria de Planejamento e Obras de Monte Mor
no sentido de dar melhores condições de tráfego de veículos nas áreas rurais do município

Com uma das maiores
áreas territoriais da Região
Metropolitana de Campinas
- RMC, Monte Mor tem um
grande número de bairros
formados por chácaras e um
grande número de vias e
estradas rurais. Neste sen-
tido, é desenvolvido no mu-
nicípio um constante traba-
lho de limpeza e manuten-
ção dessas vias, que deman-

dam um trabalho feito com
maquinário pesado.

O bairro Chácaras Mi-
rim, como um exemplo des-
ses bairros de Monte Mor,
nesta primeira semana de
abril, começou a receber,
por parte da Secretaria de
Planejamento e Obras de
Monte Mor, ações de con-
servação e manutenção em
algumas ruas sem pavimen-

tação do bairro, com melhoria
do greide (nivelamento) e lim-
peza das vias, ações que ga-
rantem o adequado direciona-
mento no escoamento das
águas de chuva.

Do mesmo modo, o bair-
ro Estância das Águas pas-
sou pelo mesmo tipo de ser-
viço realizado pela Secreta-
ria de Obras, o de conser-
vação e manutenção em al-

gumas ruas sem pavimenta-
ção, com melhoria do grei-
de (nivelamento), limpeza
das vias e encascalhamen-
to (colocação de pedras),
dando o adequado direcio-
namento no escoamento
das águas e, com o casca-
lho, promovendo uma me-
lhor circulação para os veí-
culos que trafegam pelas
vias.  Estão sendo utilizados

nos locais, Chácaras Mirim
e Estância das Águas, maqui-
nários como motoniveladora
(patrol), pá carregadeira e
caminhões, entre outros equi-
pamentos. A ação de manu-
tenção e conservação de
ruas sem pavimentação com-
preende, além da limpeza e
terraplenagem, também a re-
moção de vegetação, entulho
e lixo de todos os tipos que pos-

sam ter sido descartados irre-
gularmente nos pontos de in-
tervenção.

A limpeza também visa
diminuir os possíveis cria-
douros do mosquito Aedes
aegypti, já que entulho, res-
tos de plantas e lixo domés-
tico possuem diversos ma-
teriais que podem reter
água, tornando-se criado-
res do mosquito da dengue.

PRAÇAS DO JARDIM PAULISTA E
SÃO GABRIEL GANHAM KITS PLAYS

Os espaços com os brinquedos serão entregues à população dos bairros nesta sexta-feira,
dia 05 de abril, criando opções de lazer e convívio para as crianças de Monte Mor

Os Kits Plays instalados
nos dois bairros, iguais aos Kits
Plays já instalados e entregues
à população dos bairros Par-
que do Café e Nova Alvorada,
nas praças Manoel João da
Costa e "Adoro Ser Feliz", pos-
suem o objetivo de ampliar as
possibilidades de lazer para as
crianças, bem como para o

convívio dos pais e mães que
frequentam as praças.

Todos os Kits instalados
nesses bairros precisaram,
antes da montagem, passar
por adaptação dos espaços,
que passaram por limpeza,
nivelamento do solo e concre-
tagem do piso. Eles também
se tornaram possíveis a partir

de emenda impositiva estabe-
lecida pelo poder legislativo
municipal, que se somou ao
objetivo do poder executivo,
que vem, desde meados de
2023, revitalizando as praça de
Monte Mor, realizando desde
pequenas reformas, com pin-
tura, troca de bancos, equipa-
mentos, revitalização do pai-

sagismos, até obras maiores,
com a troca de iluminação,
calçamento e a reativação das
fontes, ações que acontece-
ram nas praças da Bandeira
(São Benedito), Rausing e
do Chafariz. Já no São Cle-
mente, em obra recente-
mente inaugurada, a praça
ganhou duas quadras de

esporte, uma poliesportiva e
outra para a prática do co-
nhecido basquete 3x3. E es-
sas ações seguem sendo
realizadas por toda a cida-
de, todas buscando revitali-
zar um espaço importante
para os moradores, espaço
para a prática de esportes,
para o descanso, lazer, con-

vívio e também diversão. A
entrega dos Kits Plays dos
bairros Jardim Paulista e
São Gabriel aconteceu nes-
ta sexta-feira, dia 05 de
abril, contando com a pre-
sença de diversas autorida-
des, vereadores e o chefe
do poder executivo municipal,
o prefeito Edivaldo Brischi.



PÁGINA 2 SEXTA-FEIRA | 5 | ABRIL | 2024

AÇÕES DA GCM MARCAM A PRIMEIRA
SEMANA DE ABRIL EM MONTE MOR

Desde o último domingo, dia 31 de março, entrando pela primeira semana de abril de 2024, diversas
ações envolvendo prisões efetuadas em blitz ou patrulhamento realizados pelas equipes da Guarda Civil

Municipal de Monte Mor mostram a força e a presença da GCM na segurança pública do município
PRISÃO DE FORAGIDO

NAS RUAS DO JARDIM PA-
NORAMA: No último dia do
mês de março, domingo (31),
em patrulhamento pelas ruas
do Jardim Panorama, a equi-
pe da ROMU/CANIL da Guarda
Civil Municipal de Monte Mor
reconheceu um indivíduo pro-
curado pela Justiça, que esta-
va parado em um estabeleci-
mento comercial no bairro.

Sendo abordado e, ao ave-
riguar via sistema CAD que
procedia o mandado de prisão,
a equipe efetuou a prisão e
encaminhou o foragido para a
Delegacia de Polícia de Monte
Mor, onde a autoridade polici-
al deliberou pelo cumprimen-
to do mandado de prisão, per-
manecendo o mesmo à dispo-
sição da Justiça.

NO JARDIM MOREIRA,
GCM ENCONTRA MAIS UM
FORAGIDO: Em patrulhamen-
to pelas ruas do Jardim Mo-
reira, na segunda-feira, dia 1º
de abril, a equipe da ROMU da
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor deparou com um rapaz
que, ao avistar a viatura da
força da guarda, tentou fugir
do local, sem êxito, já que foi
detido pela guarnição.

Ainda no local, foi consta-
tado pelos GCMs que o rapaz
era foragido da Justiça, sendo
ele preso e encaminhado à

Delegacia de Polícia de Monte
Mor, onde a autoridade polici-
al deliberou pelo cumprimen-
to do mandado de prisão, per-
manecendo o mesmo à dispo-
sição da Justiça.

PRISÃO EM FLAGRANTE
DELITO: Também na segun-
da-feira, dia 1° de abril, a GCM
de Monte Mor prendeu um in-
divíduo em flagrante delito em
um estabelecimento comerci-
al na região central do muni-
cípio, após a realização de fur-
to. Conduzido pela equipe à
Delegacia de Polícia de Monte
Mor, a autoridade policial deli-
berou pela prisão em flagran-
te do mesmo por furto ao es-
tabelecimento comercial (Art.
155). O indivíduo detido ficou
preso e à disposição da Justi-
ça, e posteriormente foi enca-
minhado para a cadeia públi-
ca de Sumaré.

LEI MARIA DA PENHA:
Depois de receber uma denún-
cia sobre violência doméstica,
via Central, uma unidade de
patrulhamento da GCM Monte
Mor se dirigiu à Unidade de
Saúde que fica localizada en-
tre os bairros Jardim Colina e
Jardim Alvorada, onde estava
a vítima da agressão. Depois
de conversar com a mulher, a
equipe encontrou o marido que
teria efetuado as agressões, e
ele, já com os GCMs, confirmou

o desentendimento com a mulher
agredida.  O agressor foi con-
duzido a Delegacia de Polícia,
assim como a mulher agredi-
da, que realizou o BO (Boletim
de Ocorrência), e a autorida-
de policial de plantão de pos-
se das informações deliberou
pela prisão em flagrante deli-
to, permanecendo o mesmo à
disposição da Justiça.

ROUBO DE CARRO: Na
terça-feira, dia 2 de abril, a
GCM de Monte Mor recebeu a
informação de um roubo de
carro que aconteceu no bairro
São Bento, em Hortolândia.
Também que os criminosos fu-
giram sentido Monte Mor. Nes-
te sentido, as guarnições, de
posse das características dos
veículos envolvidos na ocorrên-
cia, identificaram, no Jardim
Paviotti, um dos envolvidos
junto ao automóvel, produto
do roubo, No entanto, o indiví-
duo não foi identificado pela
vítima como o autor do crime.
Encaminhado pela equipe da
GCM para a Delegacia de Polí-
cia, o indivíduo e o carro, a au-
toridade policial de plantão de-
liberou pela prisão em flagran-
te por Roubo e Receptação,
arbitrando fiança, que foi paga
por sua genitora. Os valores
em dinheiro subtraídos no rou-
bo foram devolvidos à vítima,
bem como o seu veículo.

PREFEITURA DE MONTE MOR
REALIZA AÇÃO DE LIMPEZA

POR TODO O MUNICÍPIO
A Secretaria de Meio Ambi-

ente e Agricultura, em conjunto
com a Secretaria de Planejamen-
to e Obras de Monte Mor, através
de suas equipes, têm apoiado a
Secretaria de Saúde no combate
ao mosquito da Dengue.  As
ações estão sendo realizadas
com o objetivo de minimizar os
impactos da Dengue em Monte
Mor que, a exemplo de outros mu-
nicípios do estado de São Paulo e
também da federação, tem so-
frido com o crescente números
de casos da doença.

Nesta semana, os trabalhos
de limpeza e retirada de entulho
pelo município foram realizados
no Parque do Café. Mas a ação
tem sido realizada também e a
partir da Lei n? 1.412 de 21 de
setembro de 2009, que proíbe o
descarte de lixo e entulhos em
áreas específicas em Monte Mor,
dando poder para a Prefeitura
autuar e multar os infratores.

Neste sentido, a Prefeitura de
Monte Mor ressalta e pede o apoio
da população, com o objetivo de
coibir o descarte de todo e qual-
quer tipo de entulho ou lixo em
lugares inapropriados, além da
limpeza de terrenos e quintais
que possam acumular materiais
que possam se tornar criadouros
do mosquito Aedes aegypt.

Reclamações e denúncias
podem ser feitas à Secretaria de
Meio Ambiente e Agricultura pelo
telefone (19) 3889-1455, what-
sapp (19) 97413-3753 ou pelo e-
mail: atendemeioambiente@
montemor.sp.gov.br.
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Motoristas devem ficar
atentos para pontos de
bloqueio no Superviário,

neste domingo, 7

Comitê Intersetorial discute
Plano Municipal da Primeira

Infância de Hortolândia
No local, acontecerá uma corrida.

Agentes da Secretaria de Mobilidade
Urbana contribuem com orientações

Motoristas devem ficar
atentos, a partir das primeiras
horas deste domingo (07/04),
para bloqueios de trânsito no
Superviário. No local, será dis-
putada a corrida para mulhe-
res #SÓCOMEÇA. A largada,
no trecho embaixo da Ponte da
Esperança (estaiada) está pre-
vista para às 6h30. O percur-
so segue até a rua Flamboyant
e retorna contornando a rota-
tória da avenida Panaíno até
ao ponto inicial, onde será a
chegada.  "Pedimos, se possí-
vel, que motoristas evitem a

região e respeitem os pontos
de bloqueios realizados com
parceria entre equipes de
apoio dos organizadores da
corrida e agentes de fiscali-
zação da Secretaria de Mo-
bilidade Urbana, que esta-
rão pelo trajeto. A segu-
rança de todos é impor-
tante para evitar acidentes
e o respeito às instruções
contribui com a fluidez do
tráfego", comenta o diretor
de operações da Secretaria
de Mobilidade Urbana, José
Eduardo Vasconcellos.

Evento presencial reuniu, nesta quinta-feira (04/04), participantes de diversos
setores para discutir políticas públicas para crianças pequenas

Integrantes do Comitê In-
tersetorial da Primeira Infân-
cia de Hortolândia se reuni-
ram, na manhã desta quinta-
feira (04/04), para  elaborar
e discutir as primeiras contri-
buições do Plano Municipal da
Primeira Infância, documento
que vem sendo construído cole-
tivamente pelo Poder Público e
pela Sociedade Civil, com o auxí-
lio de uma consultoria em edu-
cação contratada pela Prefei-
tura. O esboço do documen-
to, que busca promover o de-
senvolvimento integral de cri-
anças na faixa etária de 0 a 6
anos, foi apresentado em reu-
nião presencial, no auditório
da Emef (Escola Municipal de
Ensino Fundamental) Profa.
Marleciene Priscila Presta Bon-
fim, no Remanso Campineiro,
que contou com a presença de
cerca de 40 pessoas.

Entre os presentes esta-
vam os secretários adjuntos
Sunne Teixeira dos Santos
(Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável), Renato
Franceschini Bueno (Habita-
ção) e Édson Nascimento dos
Santos (Esporte e Lazer); a
primeira-dama e presidente
do Fundo Social de Solidarie-
dade, Maria dos Anjos Assis
Barros; o presidente do CMD-
CA (Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do Ado-
lescente), Igor Vinicius Vogel
Costa; gestores e servidores
da Secretaria de Educação,
Ciência e Tecnologia e de di-
versos setores da Prefeitura;
representantes do Terceiro
Setor, como a APAE (Associa-
ção de Pais e Amigos dos
Excepcionais) e o consultor Oli-
ver Lima, que em março reuniu-
se de maneira remota com os
integrantes do Comitê.

Na abertura do encontro,
a diretora do Departamento de
Educação Infantil, Jane Apa-
recida Nery de Carvalho, des-
tacou as contribuições ao do-
cumento realizadas pelas se-
cretarias municipais e ressaltou

que a elaboração do Plano Muni-
cipal representa um registro de
muitas práticas e ações que já
acontecem no município.

"Não vamos criar políticas
públicas para crianças da pri-
meira infância, porque em Hor-
tolândia nós já estamos bem
adiantados. Precisamos agora
registrar as políticas públicas
para a primeira infância que
temos e acontecem nas dife-
rentes secretarias. Esse pri-
meiro momento de construção
de documento é para isso,
para registrar tudo que temos
e para pensarmos no aprimo-
ramento dessas ações", obser-
vou a diretora.

Para a presidente do Fun-
do Social, a elaboração do Pla-
no da Primeira Infância é de
grande importância. "Temos
uma grande preocupação com
as nossas crianças e isso é
evidente desde a criação, como
sempre cito, do programa 'Cui-
dar', que proporciona atenção
à criança desde a barriga da
mãe. Hoje, estamos empenha-
dos e buscando em diversas
ações investir na educação e

no cuidado da criança, pois sa-
bemos que assim ela vai se tor-
nar um adulto sensato e bem
cuidado, capaz de agir de for-
ma responsável na sociedade.
É muito gratificante poder con-
tar com todos vocês neste tra-
balho, que, como mencionado,
é de responsabilidade de cada
um de nós, visando sempre
aprimorar e colocar Hortolân-
dia um passo à frente no cui-
dado com as nossas crianças",
destacou Maria dos Anjos.

Durante a reunião, os partici-
pantes tiveram acesso a informa-
ções importantes sobre a constru-
ção do esboço do documento, tais
como a coleta e o registro de da-
dos, a elaboração de planos, me-
tas e estratégias. O consultor Oli-
ver Lima, mestrando em Educa-
ção e especialista em Educação
Infantil, enfatizou a importância da
construção coletiva do plano como
um guia para o município e escla-
receu dúvidas dos presentes em
relação ao documento.

"Além de ser um registro das
ações em curso, o documento
também estabelece metas a se-
rem perseguidas. É compreensí-

vel que muitos se preocupem
que ao definir metas grandiosas,
possa ser difícil alcançá-las, mas
o trabalho com o plano também
envolve sonhar com as possibili-
dades ao longo dos próximos dez
anos. O objetivo é que a realida-
de seja refletida neste documen-
to para que se torne um catali-
sador do alto potencial que a
equipe aqui claramente possui",
afirmou Lima.

Plano Municipal para
Primeira Infância

De acordo com a Secre-
taria de Educação, Ciência e
Tecnologia, o Plano Municipal
para a Primeira Infância é um
documento que visa promover
o desenvolvimento integral de
crianças na faixa etária de
zero a seis anos, consideran-
do diversos setores e áreas
de atuação. O documento bus-
ca integrar esforços e ações
de diferentes setores, como
saúde, educação, assistência
social, cultura, entre outros,
para garantir um ambiente
propício ao crescimento sau-
dável e ao bem-estar das cri-
anças do município.

Representantes do futebol
amador de Hortolândia
devem ficar atentos aos
prazos de inscrição de

times e atletas
Competições são organizadas pela Prefeitura
Equipes do futebol amador

de Hortolândia que disputarão
a categoria Hiper Master 50+,
para jogadores a partir dos 50
anos de idade, devem ficar
atentos aos prazos de inscri-
ções dos atletas e das equipes.

Os responsáveis pelos ti-
mes devem inscrever as equi-
pes na competição, de manei-
ra online até o dia 20/04 atra-
vés do LINK (https://
www.placaresportivo.com/
h o r t o l a n d i a /
PreInscricaoTime.php?id=139)

DE OLHO NO PRAZO DE
INSCRIÇÃO DOS JOGADORES

As inscrições dos jogado-
res acontecerão entre os dias
20/04 a 22/05. De acordo com
a Secretaria de Esporte e La-
zer, neste ano será permitida
por equipe a inscrição de até
dois jogadores moradores da
cidade com 49 anos de idade.

Para maiores informações
entrar em contato com os te-
lefones (19) 99292-9241 (De-
ley) ou (19) 99154-1672 (Clo-
doaldo).

"É importante o respeito
no prazo das inscrições para
contribuir na organização do
campeonato. Pedimos que os
representantes dos times pro-
curem os responsáveis pelas
inscrições. Facilitamos as ins-
crições de maneira ágil e digi-
tal. Os campeonatos em Hor-
tolândia estão cada vez mais
fortalecidos pela união de to-
dos que fazem o futebol da ci-
dade melhor a cada dia", co-
menta o secretário de Esporte

e Lazer, Gleguer Zorzin.
Outras categorias
Segundo a Secretaria de

Esporte e Lazer, no futebol
amador das 1ª e 2ª divisões,
os jogadores devem ser ins-
critos do dia 19/02 ao dia 09/
05. Nas categorias Mirim/In-
fantil, as equipes devem ser
inscritas do dia 29/05 a 18/06
e os jogadores do dia 19/06
ao 24/07. No Master (40+), as
inscrições das equipes aconte-
cem do dia 06/06 a 26/06 e
dos atletas do dia 27/06 a 31/
07. Na 3ª divisão, as equipes
serão inscritas do dia 12/07 ao
01/08 e os jogadores do dia
02/08 a 05/09.  Na Veterano
(35+),  as inscrições das equi-
pes acontecem do dia 14/08 a
03/09 e dos jogadores do dia
04/09 a 09/10.

Mais informações do fute-
bol amador de Hortolândia
podem ser obtidas por meio do
aplicativo Placar Esportivo.
Para acompanhar os campeo-
natos, basta baixar o aplicati-
vo pelos links:

https://play.google.com/
s t o r e / a p p s /
details?id=com.placaresportivoamador.app
|  Android

https://apps.apple.com/
app/id824228264  | Iphone

Após instalar procurar por
Hortol em seguida clicar no
logo da PMH

Para acompanhar os jogos
dos nossos Campeonatos
acesse a opção AGENDA e es-
colha a partida para ver lance
a lance.

Implantação de rede de esgoto na
região do Boa Vista está intensificada

com parceria entre Prefeitura e Sabesp
Serviço leva desenvolvimento para área e ações para contribuir
com o meio ambiente seguem em outras regiões de Hortolândia

Hortolândia segue com
ações intensificadas para a
universalização da coleta e tra-
tamento do esgoto em todas
as regiões da cidade. A par-
ceria entre Prefeitura e Sa-
besp ( Companhia de Sanea-
mento Básico do Estado de
São Paulo) é importante para
o avanço das ações que conti-
nuam em andamento. Na re-
gião do Jardim Boa Vista, a
implantação, prolongamento e
remanejamento das redes
está intensificada desde o ano
passado. O serviço leva ao
desenvolvimento inteligente e
sustentável, contribuindo com
a atração de empresas e em-
preendimentos habitacionais e
industriais, fortalecendo o
crescimento da região.

Além do Boa Vista, o tra-
balho das equipes é para a
desobstrução das redes, ação
que evita entupimentos das
tubulações, erosões e buracos
no solo nos jardins São Jor-
ge, Amanda e Santa Rita de
Cássia. Também nesta sema-
na, as equipes realizam lim-
peza de bueiros no Jardim Pri-
mavera, além de aplicar noti-
ficações e realizar fiscaliza-
ções intensas contra o descar-
te irregular de dejetos no Par-
que Orestes Ôngaro, Vila Real
e Jardim Boa Esperança.

"No Jardim São Bento está
fortalecida, também, a fiscali-

zação contra o descarte irre-
gular de dejetos domésticos.
Neste bairro, as equipes tra-
balham, diariamente, para a
recuperação da lagoa que já
está em fase avançada, inclu-
sive com a revitalização de
todo o entorno da área. A fis-
calização é importante para
manter a funcionalidade das
redes e evitar que estes deje-
tos cheguem ao espelho d'água
da lagoa, poluindo a área em
recuperação. Pedimos que to-
dos possam regularizar a situ-
ação das residências contribu-
indo para a saúde e com o
meio ambiente de Hortolândia",
explica o secretário adjunto de
Serviços Urbanos, Marcos Pa-
nício, o Mercadão.

Faça sua parte e denuncie
Como parte da iniciativa,

os cidadãos têm a oportuni-
dade de colaborar relatan-
do ligações irregulares de
esgoto. O aplicativo Agenda
Verde, disponível nas plata-
formas Google Play e App
Store, permite que os mo-
radores façam denúncias por
meio de seus dispositivos
móveis. A identidade dos
denunciantes é mantida em
sigilo absoluto. Além disso,
é possível reportar casos por
telefone, ligando para a Se-
cretaria de Serviços Urbanos
através do número (19)
3897-9800. Quando uma li-

gação irregular de esgoto é
confirmada, os proprietários
dos imóveis são notificados
oficialmente pela Prefeitura.

Todo o conjunto de ações
que reforçam o saneamento
básico em Hortolândia faz par-

te do Novo PIC (Programa de
Incentivo ao Crescimento). O
Novo PIC contempla diversos
serviços que, juntos, irão con-
tribuir com o desenvolvimen-
to inteligente e sustentável da
cidade nos próximos anos.
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CULTURA EM PAUTA

Cantor
campineiro
ganha destaque
nas plataformas
digitais com
músicas autorais

David Meireles ainda não
tem o mesmo reconhecimen-
to de grandes artistas da mú-
sica nacional. Mas, com humil-
dade, dedicação e talento tem
conquistado cada vez mais fãs
e seguidores nas plataformas
digitais e redes sociais. Em seu
canal oficial, no Youtube, é pos-
sível assistir vários vídeos dele
interpretando músicas autorais
e covers.

DAVID MEIRELES – Na-
tural da cidade de Campinas,
interior do Estado de São Pau-
lo, onde também reside, Da-
vid Moreira de Meireles, ou
simplesmente David Meireles
é um cantor solo com grande
influência sertaneja, mas que
em seus shows também canta
outros gêneros como forró,
piseiro e pagode.

David começou ainda ado-
lescente se apresentando no
grupo SDC, em 2005, onde era
vocalista e se apresentava em
circos, bares e eventos em pra-
ça pública. Tamanha exposi-
ção o levou a participar de pro-
gramas de televisão local
como o Programa Rivail, afili-
ada da Record TV.

Com o fim do grupo SDC,
David resolveu escrever um
novo capítulo em sua história
artística e, em 2021, iniciou
carreira solo com vertente ain-
da mais sertaneja, passando
a se apresentar em casas de
shows de Campinas, eventos
regionais, bares e eventos par-

ticulares. No sertanejo, é ad-
mirador de artistas como as
duplas e João Mineiro & Mar-
ciano, Jorge & Mateus e Zé
Neto & Cristiano.

Em sua carreira, lançou 13
músicas autorais, todas elas
estão nas principais platafor-
mas de distribuição digital
como Spotify, Deezer, Rezo,
além das redes socias Face-
book e Instagram. Lançou tam-
bém vídeos em seu canal ofi-
cial no Youtube com suas mú-
sicas autorais e covers que
somadas passam de 74 mil vi-
sualizações. Vale destacar as
faixas "Tudo doi", "Mito ou ver-
dade", "Vai porque quer", en-
tre outras.

Já como cantor solo, Da-
vid também apresentou o seu
trabalho em outros diversos
programas regionais de tele-
visão como da TV VV8, Jornal
24h no ar e programa da Gi
Schefer transmitido pelo canal
8 da Net e pelos canais do You-
tube, além de diversos progra-
mas de rádio.

Vivendo uma nova fase na
carreira, David Meireles faz
parte do time de artistas da VP
Produções, empresa artística
que tem potencializado ainda
mais a sua trajetória na músi-
ca. Seu carisma e aproxima-
ção com as pessoas rende elo-
gios por onde passa. David tem
como missão levar alegria
através da música por onde
for, tornando mais feliz a vida
das pessoas.
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Neste novo quadro de entrevistas, Professor Adriel, entrevistou a Lua Luanda,
Coordenadora da Casa do Artesanato de Monte Mor

Inaugurada em 16 de mar-
ço do ano passado, a casa do
artesanato de Monte Mor com-
pletou seu primeiro aniversá-
rio semana passada e, em co-
memoração à essa realização,
foi promovida várias oficinas de
artesanato durante esta sema-
na no Museu Municipal Eliza-
beth Aytai. Todas as ativida-
des foram conduzidas por ar-
tesãos que receberam incen-
tivos da Lei Federal Paulo Gus-
tavo, sendo um apoio para pro-
duzir e transmitir conhecimen-
to de forma gratuita acerca de
seus ofícios, coordenados pela
Lua Luanda que nos concedeu
entrevista para nos falar so-
bre esse importante momen-
to da cultura em Monte Mor.

Entrevista com Lua Lu-
anda:

Professor Adriel: Qual
a importância do artesana-
to para a sociedade?

Lua Luanda: São muitas,
entre elas, temos o desta-
que cultural de uma comu-
nidade, de um município e
é, também, muito importan-
te para o desenvolvimento
econômico e social.

Professor Adriel: Des-
de quando sua paixão por
artesanato existe? Como
tudo começou?

Lua Luanda: Não me re-
cordo o ano com exatidão,
mas faço artesanato à uns
20 anos já.

Tudo começou quando um
amigo, também artesão, de-
senvolvia seus trabalhos e co-
locava nas feirinhas do centro
para vender. Na época, essas
feirinhas eram coordenadas
pelo nosso saudoso Marcelo
Menegatti.

Aquilo me chamava a
atenção e me despertava
muita vontade de aprender.
Ele começou a me ensinar
algumas coisas e então fui
desenvolvendo peças com
minhas características até
me encantar pelas biojóias
e daí pra cá não parei mais,
virou um amor eterno.

Professor Adriel: Quais
talentos a Casa Do Artesa-
nato tem revelado para
Monte Mor? Fale pra gente
sobre os produtos que estão
expostos no local.

Lua Luanda: Temos mui-
tos talentos. Na verdade, pra
mim, todas as artes que lá
estão são talentos inigualáveis.
Cada peça é um seguimento.
No artesanato não existem
peças iguais, cada peça tem
sua identidade e todas tem o
seu destaque,

Tenho na Casa do Artesa-
nato 40 seguimentos de artes,
entre elas, potes decorados,
guardanapos pintados, borda-
dos, artes em canudos de pa-
pel, molduras em gesso, qua-
dros, bonecas de pano, filtros
dos sonhos, etc...

Professor Adriel: Quan-
tos projetos voltados ao
artesanato foram patroci-
nados pelos recursos da
Lei Paulo Gustavo? Fale
mais sobre eles.

Lua Luanda: No seguimen-
to do artesanato, temos vári-
os artesãos e artesãs contem-
plados. Isso pra mim é de um
orgulho gigante porque se de-
dicaram noite e dia para alcan-
çar os quesitos necessários
para a aprovação do edital da
Lei Paulo Gustavo. Isso é iné-
dito no nosso município, ino-
vador e transformador para a
classe artesã.

Tem oficinas sendo reali-
zadas em comemoração à se-
mana do Municipal do Artesa-
nato e nos próximos meses
teremos muito mais oficinas
abertas para a sociedade

A Edileuza que faz caixas
pintadas e decoradas, a Lud
Corrêa faz pinturas em telas,
a Ju Marçal faz potes decora-
dos em biscuit, o Wander-
son desenvolve caixas em
MDF com filtros de café, a
Marliete tranforma peças de
roupas, arte chamada de
customização, a Helena Ma-
tanó faz pinturas e bordados
em guardanapos e a Rowena
faz costura criativa e cria bo-
nequinhos de terror.

Professor Adriel: Afinal
artesanato é "hobby" ou
algo mais? Se busca no ar-
tesanato uma fonte de ren-
da, um meio de aliviar o
"stress" ou ambos?

Lua Luanda: O Artesanato
pra muitos é sim um hobby,
conheço muita gente que faz
artesanato em casa apenas por
diversão, para passar o tem-
po. Pra maioria é uma fonte
de renda extra para sustento
da família.

Não podemos deixar de
enfatizar a importância do Ar-
tesanato sendo uma ação te-
rapêutica. Vamos lembrar da
pandemia do Covid onde todos
foram obrigados a ficar reclu-
sos em casa, sem meios de
renda e de certa forma desi-
quilibrados com toda aquela
situação. O artesanato propor-
cionou um alivio tanto como
terapia e tambem como uma
fonte de renda. Assim surgi-
ram muitos profissionais nes-
se seguimento que descobri-
am o amor e a habilidade pela
arte e hoje participam de fei-
ras e eventos.

Professor Adriel: Como
você descreve a Casa Do
Artesanato de Monte Mor?

Lua Luanda:  A Casa do
Artesanato é um local de gran-
de importância para a socie-
dade e para os profissionais
dessa área.

Quando vamos em outras
cidades, como em uma praia
por exemplo, sempre visita-
mos uma casa do artesão,
compramos um presente pra
trazer para entes queridos.
Aqui não é diferente, tendo em
vista que temos muitos turis-
tas que visitam nossa cidade.

A Casa do artesanato traz
também a importância do espa-
ço aberto para a divulgação das
peças e artes feitas no nosso
município e através disso surgem
encomendas e a valorização
do nosso artesanato.

Professor Adriel: Há cur-
sos oferecidos a população
na casa do artesanato de
Monte Mor? Se sim, quais
são? Como são estrutura-
dos? É preciso fazer algum
investimento para se matri-
cular ou são gratuitos?

Lua Luanda: como disse
anteriormente, no decorrer de
2024 ainda teremos muitas
oficinas de artesanatos, todas
gratuitas para a população e
realizadas em prédios públi-
cos, como museu, escolas,
cras, centros culturais.

Professor Adriel: Quan-
do produz seus próprios
trabalhos, quais caracte-
rísticas você considera es-
senciais para considerar o
resultado final como um
bom trabalho?

Lua Luanda: A própria
identidade e a habilidade na
peça que está desenvolvendo.

Professor Adriel: Como
você vê o panorama do ar-
tesanato em Monte Mor
levando em consideração o
Brasil? Há espaço para ar-
tesãos e produtos manuais
em um mercado repleto de
falsificações e pirataria?

Lua Luanda: O espaço e a
valorização do artesanato

sempre foram muitos compli-
cados. Hoje em dia piorou,
porque tudo é fabricado com
matérias primas que não visam
a sustentabilidade, matérias
primas de baixíssimo custo, a
maioria feitos de plásticos e
tudo muito acessível e à preço
de banana.

Peças que causam um
dano terrível para o meio am-
biente, mas isso não é levado
em conta quando se é compa-
rado ao artesanato que é feito
à mão, demora dias pra ficar
pronto e 90% deles são reci-
cláveis.

A grande maioria das pes-
soas que passam numa banca
de artesanato e perguntam o
preço de uma peça logo argu-
mentam que é caro porque é
feito de linha, de semente, de
"mato", como já ouvi várias
vezes , Foi feito a mão então
deveria ser baratinho. É muito
triste essa desvalorização.

È necessário ter muita re-
sistência e perseverança nes-
se ramo.

Professor Adriel: Qual
o diferencial e valor que o
artesanato pode agregar?
Você vê importância social
no artesanato no propósi-
to geração de trabalho e
renda?

Lua Luanda: O artesanato
sustenta muitas famílias. O
Brasil é o país do artesanato.

Como sempre digo, o Bra-
sil é bordado à mão com suas
cores e detalhes.

Professor Adriel: Que
dicas (conselho/ orienta-
ção) você daria a quem
quer começar? Recomenda
algum livro? Algum curso?
Por onde começar? Qual
caminho deve ser seguido?
O que é preciso saber an-
tes de começar? Quais cui-
dados tomar?

Lua Luanda: O artesanato
não tem regras, o artesanato
é mão na massa e ir se des-

cobrindo.
Gosta de tricô, crochê?

Compra linha e agulha as-
siste um vídeo no Youtube
e começa.

Gosta de pintura? Compra
uma tela pequena, uma tinta,
um pincel, faz um esboço com
um lápis e começa. Gosta de
bijuterias? Compra um fio,
umas miçangas e monta sua
peça.

É assim que se descobre
os dons e as habilidades. Não
tem segredo. O artesanato é
dom de dentro pra fora, é onde
exploramos nossas emoções e
criatividades.

Professor Adriel:  Na
sua opinião, tendo em vis-
ta este tempo de trabalho
que você faz com artesa-
nato, quais valores defi-
nem um bom artesão? Cri-
atividade? Perseverança?
Atenção a detalhes? Paci-
ência? Originalidade?

Lua Luanda: Sem dúvida
alguma, é exatamente tudo
isso, principalmente perseve-
rança.

Professor Adriel: Quais
os desafios e dificuldades
para se exercer o artesa-
nato?

Lua Luanda: Já citado al-
gumas vezes

Professor Adriel: Quais
são suas considerações fi-
nais

Lua Luanda: Meu agrade-
cimento por todo seu apoio,
Vereador Adriel, nessa nossa
luta, meu agradecimento por
toda atenção, carinho e aco-
lhimento com os artesão do
nosso município. Isso fez e faz
total diferença na nossa jor-
nada.

Professor Adriel: Qual
pergunta gostaria que fi-
zeste e que não fiz?

Lua Luanda: Quando terá
a Feira das Artes.
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"PELO ACESSO ÀS
INFORMAÇÕES QUE
SÃO DIREITO DO

CIDADÃO"
Queridos leitores,
Hoje traremos informação

sobre uma relação jurídica
corriqueira no nosso dia a dia,
a RELAÇÃO DE CONSUMO.

O direito do consumidor
visa atender às relações de
consumo, que são aquelas tra-
vadas entre fornecedores e
consumidores de produtos ou
serviços, portanto, é importan-
te que todo cidadão, seja ele
consumidor ou fornecedor, te-
nha conhecimento do Código
de Defesa do Consumidor (Lei
8078/90), à disposição no site
do Planalto
(www.planalto.gov.br).

A legislação consumerista
estabelece normas de interes-
se social, visto que a Consti-
tuição Federal elenca a defe-
sa do consumidor como um
direito fundamental e como
um princípio da ordem econô-
mica e financeira, tanto é ver-
dade que o Código de Defesa
do Consumidor tem como fun-
damento:

" Direito à segurança (Ga-
rantia contra produtos ou ser-
viços que possam ser nocivos
à vida ou à saúde);

" Direito à escolha (Op-
ção entre vários produtos e
serviços com qualidade satis-
fatória e preços competitivos);

" Direito à informação
(Conhecimento de dados indis-
pensáveis sobre produtos ou

serviços para uma decisão
consciente).

" Direito à ser ouvido (Os
interesses dos consumidores
devem ser levados em conta
pelos governos no planeja-
mento e execução das políti-
cas econômicas).

" Direito à indenização
(Reparação financeira por da-
nos causados por produtos ou
serviços).

" Direito à educação para
o consumo (Meios para o ci-
dadão exercitar consciente-
mente sua função no merca-
do).  "Dire i to a um meio
ambiente saudável (Defesa
do equilíbrio ecológico para
melhorar a qualidade de vida
agora e ospreserva-la para
o futuro).

O respeito aos direitos do
consumidor é pauta a ser tra-
tada com respeito e priorida-
de nas empresas, priorizando
a boa-fé nas relações, garan-
tindo informações claras e
acessíveis, pactuando condi-
ções razoáveis para ambas as
partes, estabelecendo estraté-
gias de solução amigável dos
conflitos, a fim de se evitar
processos administrativos e
judiciais.

Se você leitor, tiver dúvi-
das sobre seus direitos e de-
veres, procure o Procon do seu
Município ou um (a) advogado
(a) de sua confiança.

Forte Abraço,

Felipe Rocha
acadêmico de direito
Instagram:
felipedosantosrocha

Tarciso Christ de Campos,
advogado.
Instagram:
almanaraecamposadvogados

Projeto aprovado de autoria
do Professor Adriel em Monte
Mor cria o dia e a semana do

Capoeirista no município
Foi aprovado na Câmara

dos vereadores de Monte Mor
o Projeto de lei 06/2024 de
autoria do vereador Adriel que
institui no calendário do Muni-
cípio, a semana da Capoeira e
o Dia Municipal do Capoeiris-
ta, segundo informações que
constam na justificativa da
propositura o objetivo da pro-
posta é homenagear e valori-
zar os capoeiristas da cidade.

Em virtude o Dia do Capo-
eirista decorre da Lei nº 4.649,
7 de agosto de 1985, do go-
verno do estado de São Paulo,
que instituiu oficialmente esta
data como comemoração a
todos os capoeiristas. Alinha-
do ao calendário Estadual,
Adriel reivindica a escolha da
data municipal em conciliação
com a data estadual, pleitean-
do instituir no calendário de
Monte Mor o dia 03 de agosto
a celebrar o Dia do Capoeiris-
ta e a celebração da semana,
a realizar-se na semana do dia
03 de agosto de cada ano.

Segundo o vereador Pro-
fessor Adriel a capoeira tem
uma expressão artística bra-
sileira que mistura esporte,
luta, filosofia, dança e musi-
calidade, e é considerado o
símbolo de combate e resis-
tência a escravidão, fazendo
parte da

identidade cultural brasilei-
ra, sendo reconhecida mundi-

almente como prática que une
o esporte e a arte.

O Dia do Capoeirista é
celebrado como uma das
mais relevantes formas de
expressão cultural de nosso
país, sendo

reconhecida como patri-
mônio imaterial brasileiro pelo
Instituto do Patrimônio Histó-
rico e Artístico Nacional e pela
Organização das Nações Uni-
das para a Educação, a Ciên-
cia e a Cultura (Unesco).

Professor Adriel tam-
bém mencionou a esta edi-
ção do Comunicação Jornal
que "a capoeira é uma mo-
dalidade esportiva realizada
em Monte Mor, por isto é
oportuno que haja uma data
para dar a representativida-
de desta categoria para que
possam desenvolver ativida-
des, que muito viabiliza as
relações de sociabilidade e
familiaridade entre os pra-
ticantes, além dos benefíci-
os que a capoeira atinge,
desde na parte educacional,
com a socialização que in-
terfere positivamente na
parte da saúde mental. A
capoeira trabalha não so-
mente com a questão da
performance, mas existem
pessoas que vão praticar
capoeira para terem mais
qualidade de vida. Servindo
como na prevenção quanto

ao envolvimento de crianças e
jovens com situações ilícitas e
para adultos e idosos funcio-
na ao exercitar essa faixa etá-
ria  dando condição de inde-
pendência para eles através

da prática. E a inclusão desta
data no calendário de Monte
Mor, dará maior engajamento
para que esta categoria possa
vir trabalhar em cima do pro-
jeto de lei sendo sancionado.

Professor Adriel é relator de projeto que
garante investimento de 2 milhões de

reais a saúde pública de Monte Mor
Chegou a Câmara dos vere-

adores de Monte Mor o Projeto
de Lei nº 35/2024, que "Autoriza
o Poder Executivo utilizar crédito
adicional suplementar no valor
de R$ 2.000.000,00 (dois mi-
lhões de reais) no.

Orçamento Programa para
2024." A matéria foi delibera-
da pelo Plenário sob regime
de urgência especial cabendo
ao vereador Professor Adriel
a relatoria do projeto.

De Autoria do Poder Exe-
cutivo, esse Projeto de Lei, ti-
nha por objetivo suplementar
a dotação orçamentária, com
saldo de Excesso de Arrecada-
ção no valor de R$
2.000.000,00, que foi propos-
ta pelo Sistema de Apoio a
Implementação de Políticas em
Saúde - SAIPS 191760/2023,
sob as portarias n° 2.828 e
2.856 de 28 de dezembro de
2023, expedidas pelo ministé-
rio da saúde, de acordo com o

recebimento de recurso
federal, proveniente de pro-
posta cadastrada e aprovada
pelo SAIPS, destinado para o
incremento temporário ao cus-
teio dos serviços de assistên-
cia hospitalar e ambulatorial.

A apresentação do projeto foi
feita no dia 15 de março de 2024
sob o número de protocolo: 352/
2024, no Sistema de Apoio Le-
gislativo da Câmara Municipal de
Monte Mor. O Projeto estava mu-
nido de anexos, dos quais encon-
trava-se o extrato de conta cor-
rente e o detalhamento do paga-
mento. Na justificativa do proje-
to, o Poder Executivo pediu que
os trâmites fossem realizados em
regime de urgência, pois em face
da relevância da medida propos-
ta, de justo, real e legítimo inte-
resse público.

Nestas circunstâncias, en-
quanto Relator Especial do PL
35/2024, Professor Adriel ar-
gumentou entendimento que a
matéria se encontrava em or-
dem e bem apresentada, sem
óbice ou vício que ocasionas-
se impedimento a sua apreci-
ação, pelo Plenário.

Prosseguindo com seu re-
latório, Adriel partiu também
do princípio de que, este re-
curso servia o propósito em
atender demandas de alta e
média complexidade na rede
pública de saúde do município,
e compreendendo que, a ma-
téria versava sobre investi-

mentos que não podiam espe-
rar muito tempo para sua apli-
cação, dado as demandas
emergenciais que sempre sur-
gem no campo da saúde, ten-
do em vista também que, tra-
tava-se de investimento do gover-
no federal em resposta ao pedido
do município que se cadastrou cor-
retamente na plataforma do Minis-
tério da Saúde, o SAIPS, e por fim
destacando que este valor de exces-
so de arrecadação já encontrava-se
em conta bancária da prefeitura de
Monte Mor desde o dia 28 de feve-
reiro, conforme anexo presente

nos documentos acessórios do
projeto de lei, Professor Adriel,
vereador responsável por esta re-
latoria, defendeu em seu docu-
mento, a aprovação de maneira
célere desta propositura median-
te requerimento de urgência es-
pecial na sessão ordinária da
câmara dos vereadores de
Monte Mor no dia 18 de mar-
ço. O Projeto foi aprovado por
unanimidade, fora dado os devi-
dos autógrafos posteriores a sua
aprovação e os recursos econô-
micos já estão à disposição da
secretaria municipal de saúde.

Associação Resgate Civil Brasil
atua em várias áreas e em
toda cidade de Monte Mor

A Associação Resgate
Civil Brasil, está na ativa há
13 anos no bairro Jardim
Moreira e presta serviço em
toda cidade de Monte Mor ,
atuando em várias áreas
com serviço social e huma-
nitário. Luciano Martins foi
presidente por 3 mandatos
consecutivos e sempre es-
teve a frente dos trabalhos
a ser executado, liderando
e buscando cada dia mais
parcerias para que a asso-
ciação se desenvolva cada
vez mais. E, atualmente a
RCB tem vários cursos total-

mente gratuitos como Muay
Thai , bombeiros mirins,
cadetes e bombeiros civil
para crianças, jovens  e
adultos. Luciano Martins
sempre lutou e acredita
e m  u m  f u t u r o  m e l h o r
para todos nós,  por  isso
procura  cada  vez  ma is
in te rag i r  com a  popu la -
ção através de trabalhos
na  comun i dade  e  a j u -
dando famíl ias em situa-
ções de vulnerabi l idade
não apenas fornecendo o
peixe , e sim as ferramen-
tas corretas para pescar.

Obra de duplicação
da via férrea próxima
ao condomínio Green

Park é concluída
Intervenção foi necessária para

executar a duplicação da PI (passagem
inferior) que existe no local

Hortolândia continua a
todo vapor com obras a fim de
integrar as diferentes regiões
da cidade. A Prefeitura con-
cluiu a obra de duplicação da
via férrea próxima ao condo-
mínio Green Park.

De acordo com a Secreta-
ria de Obras, para fazer a du-
plicação da via férrea foi ne-
cessária a construção e a ins-
talação de vigas. Foi esse o
trabalho concluído pela Prefei-
tura. As vigas são as estrutu-
ras que sustentam a nova via
férrea, cuja construção será
realizada pela concessionária
Rumo.

A intervenção foi necessá-
ria para que possa ser execu-
tada a próxima etapa da obra,
que é a duplicação da PI (pas-
sagem inferior), trecho que
existe embaixo da via férrea.

Para que o fluxo ferroviário não
seja interrompido por causa
da obra de duplicação da PI,
foi feita a duplicação da via
férrea. A PI está localizada na
avenida Panaíno, que por sua
vez integra o Superviário, inau-
gurado pela Prefeitura em
março de 2023.

Ainda de acordo com a
Secretaria de Obras, a empre-
sa que fará a duplicação da PI
já foi definida por meio de lici-
tação. Atualmente, a Prefeitu-
ra analisa a documentação da
empresa. A obra de duplica-
ção da PI será realizada com
recursos oriundos do Fonplata
(Fundo Financeiro para Desen-
volvimento do Tratado da Ba-
cia do Prata. Essa obra inte-
gra o Novo PIC (Programa de
Incentivo ao Crescimento) da
Prefeitura.
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Cozinhalimento da Prefeitura de Nova Odessa
ainda tem vagas para 4 dos cursos gratuitos de abril

O Projeto Cozinhalimento
da Prefeitura de Nova Odessa
ainda tem vagas disponíveis
para quatro dos cursos gratui-
tos de Culinária de abril para
moradores de toda a cidade. Os
workshops de meio período cada
oferecem todo o material di-
dático e ingredientes. O Pro-
jeto Cozinhalimento possui to-
dos os equipamentos necessá-
rios em sua "cozinha modelo",
no Jardim São Jorge.

O primeiro dos cursos de
abril com vagas disponíveis é
o de "Aproveitamento inte-
gral dos alimentos e mon-
tagem de saladas de potes",
que acontece numa terça-
feira, dia 16/04, das 8h às
12h. A capacitação seguinte
será sobre "Salgados assados
e congelamento de alimentos",
marcada também para o dia
16/04, mas no período da tar-
de, das 13h às 17h.

Outro curso do Cozinha-
limento de abril será sobre
"Pães caseiros", um tema
bastante procurado em oca-
siões anteriores, e acontece
na quarta-feira, dia 17/04, de
manhã. Por fim, o workshop
sobre "Bolos de pote" acon-
tece também no dia 17/04,
mas à tarde.

Todos os cursos serão re-
alizados no espaço do Proje-
to Cozinhalimento, localizado
na Rua Vitória, nº 460, no
Jardim São Jorge, com entra-
da pela lateral da Creche
Municipal Maria José Flauzi-
no. Os portões serão sempre
abertos pontualmente nos
horários iniciais de cada cur-
so.

As inscrições dos interes-
sados devem ser realizadas
presencialmente no Setor de
Alimentação Escolar, diaria-
mente, até 12 de abril, sem-

pre das 8h às 11h e das 13h às
15h. O Setor fica na Avenida
Eddy de Freitas Criciúma, nº
150, no Centro (no antigo CTVP,
ao lado da Farmácia Municipal).

É necessário ter mais de 16
anos, apresentar documento de
identidade com foto e compro-
vante de endereço em Nova
Odessa. As vagas são destina-
das exclusivamente para mora-
dores de Nova Odessa, e não
serão feitas inscrições por te-
lefone. Os certificados serão
entregues apenas para quem
concluir todo o período de cur-
so. Cada interessado pode se
inscrever em mais de um
workshop.

Para ficar por dentro das
novidades, os interessados po-
dem seguir a página do Cozi-
nhalimento no Instagram
(@cozinhalimentonovaodes-
sa) e o site e redes sociais
da Prefeitura de Nova Odessa.

2ª rodada do de Futebol Minicampo
2024 da Prefeitura de Nova Odessa

acontece neste final de semana
A Secretaria de Esportes

e Lazer da Prefeitura de Nova
Odessa se prepara para a re-
alização da 2ª rodada do Cam-
peonato Municipal de Futebol
Minicampo 2024, que aconte-
ce neste final de semana, dias
06 e 07 de abril. Após uma
emocionante rodada de estreia
no último fim de semana, os
jogos continuarão a agitar os
campos municipais da Vila
Azenha e do Triunfo, que fo-
ram adaptados para esta mo-
dalidade.

Nesta edição, a competi-
ção tem a participação de 24
times e aproximadamente 430
atletas, que estão ansiosos
para mostrar seu talento e
garantir uma vaga nas fases
classificatórias. Organizado e
promovida sem custos para as
equipes pela Secretaria de
Esportes, o campeonato pro-
mete momentos emocionantes
e muita competição saudável.
A temporada também traz no-
vidades, como a oferta de bo-
las para todas as partidas,

garantindo melhores condi-
ções para os jogos.

Os jogos acontecerão nos
mesmos locais da primeira
rodada, garantindo a continui-
dade e a familiaridade para
os participantes e torcedores.
No Grupo A, competirão os
times 16 Toneladas FC, EC
Real, EC Triunfo, Inter Nova-
odessense, Lottus FC e Rua
03 FV. Enquanto isso, no Gru-
po B, teremos Cardeal FC,
Ester/Matsubara, França, Ju-
ventus NO, Panela Velha e
São Francisco. Já no Grupo
C, Crapas, D Carvalho, EC
Juventude, Red Bull, Será
Meu Deus e Unidos FC entra-
rão em campo. Por fim, no
Grupo D, teremos Adega
ED07, Celtic FC, Desportivo
Déli, Guarapari FC, Império
FC e Ipê Madri.

Com a expansão da com-
petição, neste ano teremos
ainda mais campos em uso.
Enquanto em 2023 foram uti-
lizados 4 campos, este ano se-
rão ao menos 6 localidades, pro-

porcionando mais espaço e opor-
tunidade para os jogadores
mostrarem seu talento.

"Estamos animados com o
crescimento da competição este
ano, com mais equipes e cam-
pos em uso. Nossa expectativa
é de um campeonato altamen-
te competitivo, com um alto ní-
vel técnico", afirmou o secretá-
rio-adjunto José Henrique de
Carvalho.

Tanto o horário dos jogos,
quanto as chaves classificatóri-
as onde cada time se enfrenta
estão disponíveis no Instagram
da prefeitura através do link
https://www.instagram.com/
prefeituradenovaodessa/ ou
pela página do Facebook https:/
/www.facebook.com/Prefeitu-
radeNovaOdessa. Para obter
informações adicionais sobre
esta e outras competições mu-
nicipais, você pode dirigir-se à
sede da Secretaria Municipal de
Esportes, localizada no Ginásio
de Esportes Jaime Nércio Du-
arte, na Rua João Bassora, nº
500, no Jardim Santa Rosa.
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JARDIM PROGRESSO RECEBE O VARAL
SOLIDÁRIO, AÇÃO REALIZADA PELO FUNDO

SOCIAL DE SOLIDARIEDADE DE MONTE MOR
A ação social itinerante

no Jardim Progresso, a 19ª,
que aconteceu no sábado,
dia 30 de março, presta su-
porte às pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade soci-
al no município.

As atividades de prestação
de serviços do órgão tem o
objetivo de contribuir com a
melhora na qualidade de
vida das pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade soci-
al do município, neste caso,
com a doação de roupas e
calçados. O objetivo é fazer
com que as doações do Varal
Solidário cheguem mais perto
e acolham quem mais precisa
no município.

O Fundo Social de Solida-
riedade de Monte Mor, nesta
ocasião com o apoio da ONG
O.M.A (Organização Missioná-
ria em Ação), da cidade de
Indaiatuba, desenvolve com
muita determinação os servi-
ços de promoção social no mu-
nicípio, garantindo assistência
à população que precisa de
apoio em tempos de vulnera-
bilidade social, e o Varal Soli-
dário, uma ação itinerante de
doação de roupas e calçados,
que conta sempre com apoio
do Terceiro Setor e também
de empresas parceiras, tem
esse objetivo.

O Fundo Social de Solida-
riedade de Monte Mor, fica si-
tuado à rua Coronel Domingos
Ferreira, 95, na antiga Gara-
gem Municipal, e funciona de
segunda a sexta-feira, das 8
às 17 horas. Para mais infor-
mações, ligue 19.3889-1525.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

SEBRAE AQUI MONTE MOR
DÁ INÍCIO A CURSOS

PROFISSIONALIZANTES
NO JARDIM PAULISTA

O primeiro curso a ser dis-
ponibilizado no espaço do Se-
brae Aqui no Jardim Paulista,
em parceria com o Projeto
AsvoteCrescer, será o curso de
solda. A capacitação tem car-
ga horária de 108 horas, e irá
formar 40 soldadores, tendo a
parte teórica desenvolvida no
espaço do Sebrae Aqui no Jar-
dim Paulista, e a parte prática

realizada na própria sede da
empresa Asvotec. O curso está
sendo ministrado pelo colabo-
rador da empresa Asvotec,
Everton Evangelista.

A abertura do curso se deu
no dia 1° de abril, no SEBRAE
Aqui do Jardim Paulista, e con-
tou com a presença de repre-
sentantes da empresa Asvo-
tec, da Prefeitura de Monte

Mor, por meio da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e
Social, e do Sebrae Aqui.

O SEBRAE Aqui do Jardim
Paulista fica situado à rua Ani-
ceto Muniz Alves, 545, com
atendimento de segunda a
sexta-feira (exceto feriados),
das 8 às 17 horas, ou por te-
lefone/whatsapp, no número
19.3879-1089.


